

Carrier, Lynda (BAPE)

De: Pierre Boucher <piboucher@icloud.com>
Envoyé: 22 juillet 2016 10:22
À: Carrier, Lynda (BAPE)
Cc: Donald; Stephan 2202 Latour; Courtemanche Roland; Richard; Yves Hamelin
Objet: BAPE/ Gaz Métro -Bécancour

Indicateur de suivi: Assurer un suivi
État de l'indicateur: Avec indicateur

Bonjour madame Carrier

Tel que convenu lors de la présentation du mémoire au BAPE, pour le projet de GLN de Gaz Métro à Bécancour, voici la réponse aux commissaires concernant la position des Manufacturiers de la Mauricie et du Centre-du-Québec (MMCQ) sur l'émission de gaz à effet de serre occasionné par ce projet.

Nous vous référons au troisième, quatrième et cinquième paragraphes de la page huit du mémoire que nous avons déposé le 13 juillet 2016, où il est mentionné que les émissions atmosphériques seront très limitées se traduisant par peu d'impacts sur la pollution atmosphérique et les changements climatiques. La regazéification du GNL émettra une quantité minimale de gaz à effet de serre.

Cette opinion est basé sur l'analyse de risques réalisée par une firme d'expert indépendante" SNC Lavalin environnement et eau " et sur une autre analyse du Ministère du développement durable et de la lutte contre les changements climatiques.

Salutations distinguées

Envoyé de mon iPad

Envoyé de mon iPad